

Petrer volvió al Jurásico

22/09/2019



Los dinosaurios atrajeron todas las miradas.

Miles de personas pasaron durante el fin de semana por el **Mercado Jurásico que se instaló en la Plaza del Mercado de la Frontera**, como actividad previa a las Fiestas Patronales. Esta temática innovadora ha supuesto todo un éxito.

Los espectáculos más esperados sin duda fueron las **visitas de los dinosaurios**, que con más de dos metros de altura sorprendieron al público, sobre todo a los pequeños, que trataban de acariciarlos. Además durante todo el fin de semana se realizaron **pasacalles, espectáculos de acrobacias, malabares y teatro de marionetas**, así como actividades para los más pequeños. También llamaron la atención los espectáculos de fuego.

Como de costumbre, este mercadillo contó con puestos

de artesanía, ropa y alimentación. Tanto el sábado como el domingo la plaza era un ir y venir de familias y amigos que quisieron disfrutar de este mercado independiente.



Miles de personas acudieron al Mercado Jurásico.